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 Corneilla del Vercol L'esprit village  

 Ville de Corneilla del Vercol 
Scannez moi !

Au cœur du brouhaha politique national, toujours sans gouvernement et
sans budget, la vie et l’énergie municipale de notre village nous offrent un
cocon de bienveillance bienvenu en cette période de fêtes de fin d’année.

C’est ainsi que les décorations de Noël ont pris place sur l’ensemble de la
commune pour apporter la beauté et la magie de cette période attendue
par beaucoup avec nostalgie.

Chers concitoyennes et concitoyens, chers amis

Aussi, nous vous avons retrouvés nombreux
pour la désormais traditionnelle retraite aux
flambeaux le jour de la Saint Nicolas. Cela a
été l’occasion d’offrir aux yeux émerveillés
de nos enfants les magnifiques illuminations
sous leurs encouragements. D’abord du
sapin de Noël, de notre clocher drapé des
couleurs rouge et blanche, et enfin de
l’arche et de toute la place du mail de
l’Aspre. Un très joli moment qui restera dans
les mémoires à n’en pas douter. Le vin et le
chocolat chauds offerts par la municipalité
ont permis de passer cette soirée de la
façon la plus conviviale.

La solidarité n’est pas en reste dans cette
période où penser aux plus fragiles est
essentiel.
C’est pourquoi nous avons signé une
convention avec « Maillon solidaire » qui 

permet de réduire le gaspillage alimentaire
de notre restaurant scolaire et venir en aide
au plus nécessiteux.
Aussi, comme chaque année, l’équipe
dévouée du CCAS apportera les colis de
Noël à nos aînés le 14 décembre.

Enfin, avant de conclure, il y a un
anniversaire que je tenais à saluer. Les 35
ans de « Vercol animation », notre
association remarquable de longévité et
d’énergie positive, qui les a fêtés dans le
plus bel esprit festif à la salle des fêtes !

Je vous souhaite, avec l’ensemble de mes
élus, de passer les plus belles fêtes de fin
d’année possibles, dans l’ambiance apaisée
et illuminée de notre beau village qui fait
notre fierté.
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/ Salle intergénérationnelle : un espace multifonctionnel
pensé pour tous !

/ Réaménagement du centre bourg

Comme chacun l’aura constaté, les
travaux de la nouvelle salle
intergénérationnelle avancent à grands
pas ! 
Porté par la municipalité, ce projet
répond aux besoins croissants de la
commune et s’inscrit dans une démarche
d’innovation d’une part et de partage
d’autre part.

Pour tous les âges & toutes les occasions

Ambitieux & indispensable

Située stratégiquement à proximité de l’espace de restauration scolaire, cette nouvelle salle a été pensée
pour favoriser les liens entre générations et répond à une multitude de besoins. Véritable lieu de vie, elle
pourra accueillir : 

Les associations, pour leurs réunions,
ateliers, ou évènements....

Des expositions, afin de mettre en valeur
la culture pour tous

Des repas intergénérationnels, où nos
aînés pourront partager un repas
convivial avec les enfants de la cantine

Et d’autres manifestations et dispositifs
afin d’exploiter au maximum ce nouvel
espace !

Le manque d’espaces adaptés à nos activités et initiatives se faisait ressentir. Cette nouvelle salle vient
combler ce besoin en offrant un lieu polyvalent, pensé pour tous et propice aux échanges entre générations.
Ce projet illustre notre engagement à renforcer les liens sociaux et à offrir des infrastructures accessibles et
conviviales, bref, à tendre encore vers cet “esprit village” auquel nous travaillons depuis le début du mandat.

La dernière réunion publique concernant le réaménagement du
centre bourg s’est tenue le 14 novembre. L’intensité des échanges a
permis de partager une vision d’avenir pour notre commune, mais
surtout, de recueillir vos idées et propositions à l’issue des quatre
ateliers participatifs animés par l’agence Neorama.

Voici un exemple de projection de ce qui pourrait
être proposé pour la place de la République : un lieu
végétalisé avec la protection de l’espace du parvis de
l’église grâce à la mise en place d’une circulation
partagée; une connexion de voie circulable entre la
place de la République et la rue St Christophe.
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/ Les actions du CCAS

Maillon solidaire Colis des aînés

Repas des aînés

Téléthon 2024 : MERCI !

Un grand merci aux associations, à JIPI le clown, aux ados du Point
Jeunes et bien sûr aux habitants venus nombreux pour soutenir
cette traditionnelle, mais ô combien importante, quête pour le
Téléthon le 30 novembre dernier. Le mérite en revient aussi aux
membres du CCAS et aux bénévoles qui n’ont pas ménagé leurs
efforts pour organiser cette après-midi conviviale, placée sous le
signe de la solidarité. Mosaïque de photos, cœur de bougies, vente
de gâteaux, stand de ballons, jeux, récolte de piles usagées,
démonstration de la chorale, rifle, et concours de belote ont motivé
la générosité des donateurs. Pour preuve, 1913,02 € ont été récoltés !

N’hésitez pas à venir chercher vos photos ! Elles vous attendent à la mairie !

La municipalité a signé une convention avec
l’association Le “Maillon Solidaire”. Le principe est
simple : chaque vendredi, l’association vient collecter
les repas non distribués à la cantine, lorsque les
enfants sont absents. Ils sont alors acheminés, par
l’association, vers d’autres personnes dans le
besoin. Une démarche qui permet non seulement
de réduire le gaspillage et les déchets, mais aussi de
porter des valeurs de partage et d’entraide.  

Cette année encore, le colis de
Noël pour nos aînés sera rempli
de savoureuses surprises !
La distribution aura lieu le
samedi 14 décembre, de 10h à
12h, par l’équipe dévouée du
CCAS et le conseil municipal des
enfants.

Le  repas des aînés aura lieu le 8
mars 2025 à la salle des fêtes.
Au menu : un délicieux repas
préparé par Franck et Isabelle
SEGURET, du Clos des Lys, et
une animation musicale pour
égayer la journée !



Chères Corneillanaises, chers Corneillanais,

Noël, période de fêtes et de retrouvailles en famille ou entre amis. Plusieurs rendez-vous ont été organisés au village avant le jour J pour permettre
à tous les habitants de se retrouver et partager de bons moments. Félicitations à Vercol Animation pour sa rifle annuelle qui a fait salle comble. Il
faut dire que cet évènement est traditionnellement apprécié de tous les catalans d’ici ou d’ailleurs. Le réveillon du nouvel an, toujours organisé par
Vercol Animation, affiche déjà complet. Une belle consécration pour cette association qui a fêté ses 35 ans cette année. Les illuminations du 6
décembre ont précédé le marché de noël organisé par l’association Les lutins du Père Noël, dévouée aux fêtes de Noël qui a mobilisé la salle des
fêtes et la place de la république les 7 et 8 décembre. Les aînés recevront leur colis de noël distribué par les membres du CCAS le 14 décembre
prochain. Mille mercis à tous les bénévoles qui prennent de leur temps personnel pour en donner aux autres. 
Compte rendu du conseil municipal : Les élus se sont quant à eux retrouvés le 2 décembre pour le dernier conseil municipal de l’année au cours
duquel nous avons, entre autre, débattu du rapport relatif à l’artificialisation des sols de la commune. Ce document dont le prochain sera
demandé par la prochaine équipe d’élus, a pour objectif de faire un diagnostic de l’aménagement communal. On apprend dans ce rapport que : la
commune a consommé 12,70 hectares d’espaces naturels agricoles et forestiers entre 2011 et 2021 ; et consommera 12 ha à l’horizon 2036... Ce
rapport a également mis en exergue qu’il existe un écart entre l’évolution des ménages de notre commune et les logements mis à disposition.
Trop peu d’appartements existent pour répondre à la demande.
Dépenses engagées par la Commune : 119980,80 € pour l’aménagement de l’aire de jeux intergénérationnel, 5294,66 € pour l’éclairage des vitraux
de l’église, 55881 € pour la vidéo protection, 71901 € pour le stabilisé de l’aire de jeux... soit 250000€ environ dépensés en 2 mois. En revanche M
Manas a fait voter la diminution des crédits à hauteur de 110000€ concernant l’aménagement de la mairie, le mobilier et la réhabilitation du
centre bourg au bénéfice de l’agencement d’une structure type Flow Park ou skate Park (projet que nous portions dans notre poumon vert, décrié
par M Manas). Nous pouvons comprendre que tous ceux qui avait voté pour M Manas sur la foi de ses promesses de campagne dans lesquelles la
rénovation du Centre bourg était au centre de son programme se désolent. Ils ont sûrement d’autres motifs de déconvenue :
- entre l’extinction de l’éclairage public la nuit, alors qu’il avait promis de ne pas vous mettre dans le noir,
- la pergola rouge plantée au milieu de la place du mail de l’aspre qui n’a apporté aucune ombre (180000€ environ investis), au mépris de sa
promesse d’installer des structures démontables. Rassurez-vous nous payons la location de barnums lors de chaque manifestation…
- l’affirmation que l’agrandissement de la cantine était inutile… les travaux ont commencé !
- la promesse qu’il serait apolitique et un maire à 100 %...il s’est empressé de se faire élire conseiller régional (encarté parti radical de gauche) avec
à la clé des émoluments mensuels (cumuls de missions obligent) atteignant environ 5500 € / mois. La sortie de M.Manas, à notre égard, dans le
dernier Petit Vercol ne peut que nous encourager dans notre démarche et notre quotidien de citoyens élus de Corneilla. Notre action d’élus est
encore et toujours guidée par trois valeurs essentielles : l’intérêt général, la transparence démocratique et l’engagement citoyen. Il est nécessaire
vu ses propos d’effectuer des «rappels» des idées de M.Manas lorsqu’il s’est lancé à l’assaut de la Mairie afin d’y obtenir un statut social et le salaire
qui va avec puisque sa 1ère délibération a été le doublement de son indemnité et la baisse de celle des conseillers municipaux. Nous comprenons
aisément que, vu sa situation, il ne supporte pas la contradiction et le fait que tout le monde n’aille pas forcément dans son sens ! Nous ne
souhaitons pas « dévaloriser et griffer sa personne et son action » comme il l’a écrit mais, malheureusement, force est de constater qu’il existe
constamment un grand écart entre ses dires et les actions réalisées. Nous nous réjouissons d’ailleurs de voir qu’il réalise nos idées comme tout
récemment le camouflage du container, après la sécurisation de l’accès aux écoles et l’agrandissement de la cantine. M Manas indique également
à notre égard: « des élus qui ne participent guère aux nombreuses manifestations communales ». A jeun de recevoir, non pas une invitation
(n’exagérons pas!) mais ne serait-ce qu’une information (il a nos mails) quant aux rendez-vous dans la commune (vœux au personnel, visites
d’institutionnels, de chantiers, réunions…). Il nous écarte sciemment de tout pour écrire ensuite que nous ne participons pas ! Tic tac tic tac, les
grands chantiers démarrent à tout va (extension cantine, vidéo protection, sûrement la rénovation de la salle des fêtes, le centre bourg ?), ne
soyons pas « médisants » en pensant que, les prochaines élections ont lieu dans 18 mois... M Manas les électeurs ont de la mémoire, souvenez-
vous de vos promesses, nous tiendrons les nôtres.
Animations : MERCI à toutes les associations qui vont faire vivre cette fin d’année et permettre d’attendre Noël avec légèreté. Prenez soin de vous
et de vos proches.
Facebook :«Ensemble pour CORNEILLA « HORIZON 2026» l’avenir en préparation
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/ La parole à l'opposition

/ Vidéo protection

Le vaste projet de vidéo protection est d’ores et déjà entré dans une phase
concrète : les travaux ont débuté avec l’installation du système informatique
central, qui constitue le cœur du dispositif. La pose des caméras suivra dans
les prochaines semaines. Nous avons pris toutes les mesures pour garantir une
mise en œuvre efficace et respectueuse de la vie privée, avec un
encadrement strict de l’utilisation des données. Les images ne seront pas
visionnées en direct mais sur mandat du maire ou de la gendarmerie,
uniquement en cas de besoin et par des personnes habilitées.
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/ Quand le Point Jeunes
 dynamise Corneilla

/ Retour en images 
à la jeunesse

Les adolescents du Point Jeunes ont démontré une
énergie et une créativité remarquables en
participant activement à la vie municipale ces
dernières semaines.
Lors de la soirée Halloween, ils ont su captiver
petits et grands avec le mémorable "Couloir de
l'horreur". Leur implication a été totale, de
l’animation de cette attraction jusqu’à la décoration
et l’installation des lieux.
Lors du Téléthon, ils se sont également mobilisés
avec générosité en prenant en charge le stand des
jeux en bois, contribuant ainsi à la réussite de cet
événement solidaire.
Nous tenions à les remercier pour leur
enthousiasme et leur sens du collectif. Merci
également à Bruno Amiel, directeur du Point
Jeunes, et Mégane Meunier, animatrice, dont
l’accompagnement bienveillant et fédérateur a
permis de canaliser cette belle énergie.

A la halte garderie ou au
centre de loisirs, nos
petits ont des agendas bien
remplis : décoration de
Noël, spectacles, jeux
gonflables et autres ateliers
sont autant d’occasions
pour s’amuser !



Les Lutins du Père Noël

Après la distribution des calendriers de l’avent aux élèves de l’école
maternelle, l’association a organisé son traditionnel "Marché de Noël" les
Samedi 07 et Dimanche 08 Décembre 2024 à la salle polyvalente et sur la
place de la République de Corneilla del Vercol. Cette XXème manifestation qui
a été précédée la veille par l'illumination du sapin a encore été une véritable
réussite avec une fréquentation du public toujours aussi présente, avec des
stands de qualité, et 60 exposants, créateurs et artisans qui nous ont
présentés des produits très variés et très appréciés.

L’association des Lutins, vous souhaite de passer de bonnes fêtes de
fin d’année et se prépare dès à présent pour l’organisation de son
premier « Thé Dansant » qui aura lieu le Dimanche 9 Février à la Salle
des fêtes de 15h00 à 19h00 avec l’orchestre « Couleur Café».

Le père Noël a été présent sur les deux journées, sa boite aux lettres a
rencontré un véritable succès et le Dimanche, comme le veut la
tradition, St Nicolas a distribué ses bonbons tant attendus pour la plus
grande joie des enfants venus en grand nombre.
Les chants de Noël interprétés par la Chorale « Chante » ont été
largement applaudis et la démonstration de Karaté du « Zaidan Karaté
Shotokan » a été fortement appréciée par l'ensemble du public
présent. La superbe troupe d’animation des « Lutins Tracassins » et la
magnifique danse surprise d’Audrey ont rencontré un véritable
engouement dépassant toutes attentes dans une ambiance
décontractée et festive.
Les membres du Bureau remercient l’associations des « Nin’s », les
habitants de Corneilla qui nous ont rendus visite très nombreux, la
Mairie de Corneilla del Vercol, les élus et les personnels territoriaux
administratifs et techniques pour leur aide, leur disponibilité et leur
gentillesse.
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Corneilla Accueil

Marché de Noël

L’amicale des donneurs de sang
remercie les 46 personnes qui se sont
présentés au don de sang du mardi 12
novembre 2024. nous avons reçu 6
nouveaux donneurs résidant sur la
commune, qui par leur geste généreux
contribuent à sauver des vies. Sur vos
agendas vous pouvez déjà noter les
dates des dons 2025 :
Mardi 25 février 25, Mardi 24 juin 25 et
Mardi 25 novembre 25
Cinq heureux donneurs ont eu le plaisir
de remporter un bon d’achat à faire
valoir chez nos commerçants
partenaires. Les membres du bureau
vous souhaitent à tous de passer de très
bonnes fêtes de Noël et de fin d’année.

Don du sang

Le 14 novembre, la plupart des adhérents de Corneilla Accueil se
sont retrouvés au restaurant Le Clos des Lys. Dès notre arrivée, le
chef Franck Séguret et toute son équipe nous ont
chaleureusement accueillis avec un beau feu de cheminée, dans
une salle magnifiquement décorée par Madame Vila. Nous avons
pu apprécier, un repas soigné et délicieux. Comme toujours ! Nous
avons passé un moment très agréable, convivial, d’échanges, de
partage, dans une atmosphère joyeuse et détendue. Merci à tous.
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L'AS Del Bercol

Association Informatique du Vercol

Ce mois-ci au club
informatique, le mardi
après-midi, à 14h30, lors
de l'atelier bureautique,
les adhérents pourront
découvrir Internet avec
notamment au
programme :

Grâce aux forums des associations de l’ensemble des
communes du territoire Sud Roussillon / Saleilles, nous
pouvons compter environ 100 enfants pour cette
saison. 
Nous rappelons les jours et horaires d’entrainements :
le mardi et vendredi de 18h00 à 19h30. Cette année
encore, tout les licencié(e)s, ont reçu les premières
dotations (ballon et tee-shirt) lors d’un entrainement.
Le vendredi 6 décembre ils se verront attribuer la suite
des dotations pour le Noël du Club, où enfants,
parents, élus et partenaires sont conviés. Le 21
septembre, l’école de rugby a organisé un repas avec la
diffusion d’un match du Top 14 : CASTRES/USAP, au
Lycée Agricole de Théza. Ce moment à permis aux
licencié(e)s et parents de se retrouver en dehors d’un 

L’école de rugby AS DEL
BERCOL à entamé sa
nouvelle saison avec la
reprise des entrainements
le vendredi 6 septembre
2024. 

terrain de rugby, et de partager un repas convivial à 
l’issu de cette journée. Le 15 novembre à la salle des
fêtes de Corneilla-del-Vercol, a eu lieu l’assemblée
générale du club, ou le nouveau président Grégoire
NIEHAUS a présenté les trois rapports de l’exercice
2023/2024. L’ensemble des membres du bureau
remercie à nouveau la présence des parents, des
enfants adhérents, les collègues éducateurs et
dirigeants ainsi que les élus pour leurs présences.
Un remerciement particulier à Francis SABARDEIL, pour
avoir tenu cette association pendant plus de 40 ans,
avec un savoir faire que seul lui détenait.

Le moteur de recherche Google et ses applications : Google
Images, Maps, Actualités, YouTube, Traduction, etc…
Télécharger, enregistrer des photos et les classer dans un
dossier nouvellement créé
Utiliser sa messagerie : écrire, envoyer un mail avec une ou
plusieurs pièces jointes, etc…
Ouvrir, lire et répondre à un mail, ouvrir une ou plusieurs pièces
jointes et les classer
Transférer un mail à un ou plusieurs destinataires, avec la
confidentialité de chacun
Créer un groupe de plusieurs contacts, etc…



Ce dimanche 1er décembre, la salle était pleine de
joueurs venus pour gagner les nombreux lots
préparés par VERCOL ANIMATION. Bravo à Néné qui
a assuré le tirage des boulettes avec sa bonne
humeur habituelle.
Les enfants ont eu leurs 3 parties gratuites : les
gagnants sont repartis avec des jeux de société et les
perdants avec un lot de consolation.
Une particularité cette année, nous avions prévu une
PARTIE SPECIALE TELETHON. Pour composer le GROS
LOT GAGNANT, nous avions sollicité les commerçants 
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Vercol Animation

POUR HALLOWEEN« VOUS AVEZ ENCORE UNE FOIS EU DU BOL » …
Le 31 Octobre, après la découpe des potirons et l’épluchage des légumes par
les membres de l’Association, notre « cuistot personnel », François, a préparé
la soupe qui a mijoté toute l’après-midi. A 19h, Place du Mail, le bol à la main,
vous êtes venus en nombre. Un seul objectif, partager le délicieux breuvage
OFFERT et servi par les « sorcières » de VERCOL ANIMATION ! Bravo pour ce
moment de convivialité réunissant toutes les générations confondues.  Et
bien sûr, rendez-vous l’année prochaine pour Halloween !

RIFLE DU 1ER DECEMBRE, DE NOMBREUX LOTS ! ET LE TELETHON MIS A L’HONNEUR !

Soirée carnaval

Samedi 22 février
infos dans le prochain petit vercol

assemblée générale

lundi 13 janvier - 18h30
salle des fêtes

Rapports moral, d’activités, financier ;
élection du bureau ; présentation des
projets...
Rejoignez-nous !             06.41.26.40.58

Tous les membres de VERCOL ANIMATION vous souhaitent un joyeux Noël et vous présentent leurs meilleurs
vœux pour une année 2025 que nous vous souhaitons heureuse et festive !

du village et certains de nos partenaires. Merci à eux qui ont répondu à l’appel en donnant de nombreux lots. Un
seul gagnant est donc reparti avec tous ces lots ! Merci à tous pour votre générosité.
A la buvette, tout était prévu : boissons chaudes ou froides, gaufres et sandwichs.
Même s’ils n’ont pas gagné, les participants ont profité de l’ambiance et passé un bon moment en famille ou entre
amis !
Aussi, un grand merci aux membres de l’association qui ont assuré les préparatifs, les achats, la mise en place, le
déroulement de la Rifle et la vente des cartons ou billets de loterie, le service à la buvette et au snack…
Merci à toutes et à tous pour ce dimanche après-midi comme on les aime…
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N’hésitez pas à nous contacter au :
06 11 13 64 91 ou au 06 64 28 98 97

Souvenir français

À eux l’immortalité, à nous le souvenir.
Le 1er Novembre, la quête traditionnelle du Souvenir
français a été faite devant les portes des cimetières, un
soutien généreux a été porté à notre association
nationale. Merci aux donateurs.  Le 11 Novembre, la
commémoration a été faite au monument aux morts,
une belle cérémonie au cours de laquelle, les enfants
du conseil municipal des jeunes étaient présents ainsi
que les écoles. Ils ont lu un message de l’ONAC. Une
remise de médaille du Souvenir français a été faite :
Bronze pour Mme Laviose et Vermeil pour M
Mancenac. Merci à tous les adhérents pour l’accueil des
personnes chargées du recouvrement des cotisations.
Ce jour là, a été proposé également l’insigne du “Bleuet
de France”, ce fut une réussite, encore merci. Ces
sommes serviront aux différentes missions du SF en
France comme à l’étranger. Partout où sont tombés des
soldats pour que l’idéal de liberté, d’amour, de servir la
Patrie, serve d’exemple.

Nos petits comédiens ont passé leurs plus beaux
costumes pour un cours de théâtre dédié à
«Halloween». La cohésion de cette nouvelle
troupe, leur dynamisme et leur détermination
sont des plaisirs à partager. Nous pouvons déjà
constater de belles évolutions tant sur le plan de
groupe que personnel de tous nos chérubins,
nous en sommes fiers et ce n’est que le début.
Cette équipe nous promet une année pleine de
rire, de dépassement de soi, de partage. Nous
vous donnons donc rendez-vous au mois de Juin
afin vous présenter le plus beau résultat d’une
année de travail.

 L’entrée des acteurs

L’Entrée des Acteurs a fêté Halloween

Zaidan Karaté Club
Projets et ambitions pour le Zaidan Karaté Shotokan
Club

La rentrée 2024 a repris sur les chapeaux des roues et
nos entraînements s'enchainent.
Pour la plupart d'entre nous, cet art martial nous permet
d'équilibrer notre vie et de pratiquer une activité
physique. Mais nos professeurs ne manquent pas
d'ambition et nous poussent à donner le meilleur de
nous-mêmes.
Au programme prochainement  : une démonstration
lors du marché de Noël de nos amis les Lutins du Père
Noël, et une autre le 11 décembre pour la fête du club,
réservée aux familles des membres. Cela permet à tous
de montrer ses progrès et d'appréhender le regard du
public, ce qui est très formateur pour les passages de
grade. Et le calendrier est déjà bien fourni : le club va
cette année présenter un licencié à la ceinture noire 1er
DAN, deux licenciés pour le 4ème DAN et un pour le
5ème DAN.

Pour nos jeunes, qui avancent gentiment dans les
grades, ce sont des compétitions qui sont au
programme, avec une première compétition, la
Coupe des Pyrénées Orientales, kata et combat, le
8 décembre à Argeles sur Mer. Nous sommes
également très fiers que 4 de nos compétiteurs
aient été sélectionnés pour faire partie de l'équipe
départementale et nous représenter lors de
compétitions régionales. On croit en vous !
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Les prochains marchés auront lieu les
mercredis 18 décembre, 8 janvier,
22 janvier et 5 février au mail de
l’Aspre à partir de 16h.

Daniel AGNARD  et Marilyne BACUS, le 26 octobre

Dimitri BATEL et Filomena FERNANDES RIBEIRO, le
09 novembre

Ils se sont dit "oui"

Fabien BRICHLER  et Sandrine CALHABRES, le 26
octobre

Ils nous ont quittés

Josette RAMIREZ - BLASI, le 29 août
Emile SARRAT, le 11 octobre
Thierry LOBJOIS, le 15 octobre 
Emmanuel FIGUERES, le 16 octobre 
Béatrice DELLENBACH, le 06 novembre
Simone BERDAGUE, le 05 décembre
Thomas FAURE, fils de Marie-Claude MARTY,
ancienne directrice des services de la commune, le
08 décembre

/ Etat Civil

COLLECTE DES DÉCHETS

Déchets verts en fagots ou contenant 25 kg max

Ordures ménagères Tri sélectif

MAIRIE
Du lundi au jeudi : 9h-12h   16h-18h
Vendredi : 9h-12h  16h-17h

04.68.22.12.62

mairie.corneilla.vercol@orange.fr

corneilla-del-vercol.com

 Corneilla del Vercol  L'esprit village  

Vous avez une énigme, une recette à partager ?
  Écrivez-nous !

petitvercol@orange.fr
Prochain numéro le jeudi 06 février

Jan

villedecorneilladelvercol

Déchèterie fermée

/ Vandalisme

Fev

C’est avec beaucoup de désarroi que nous
constatons la disparition des plantes dans les
jardinières du clos catalan. Nous rappelons à ces
“amateurs de plantes communales” qu’ils
encourent une amende de 
1 500 €.

/ Marché de producteurs

/ Assistante sociale
L’assistante sociale, Mme Voisin, tiendra une
permanence le jeudi 12 décembre et le jeudi 16
janvier de 9h à 11h à la mairie. Prenez rendez-vous au 
04.68.37.60.20

/ Ramassage des déchets
La collecte des déchets recyclables est modifiée à partir
de janvier 2025. Elle se fera toujours un jeudi sur deux
mais les semaines vont changer. Pensez à regarder le
calendrier ci-contre.

/ Cimetière
Suite aux actes de vandalisme commis au
cimetière, les portes ont été automatisées.
Celui-ci sera désormais ouvert de 8h à 17h30.



Zarzuela de pescado

Noix de Saint-Jacques

Encornets de calamar

Civet de sanglier

Plateau de charcuterie

Boucherie Matillas

04 68 22 84 90

Poire - chocolat

Trois chocolats

Forêt noire

Coco - passion

Framboise - choco

Prince noir

Les Bûches

04 68 22 84 90

Boulangerie Brilles

Mandarine chocolat

Touron chocolat blanc

Catalan touron

Catalan framboise

Catalan nature

Crème au beurre

Les Pains

Pain d’épices, pain au noix, pain aux figues

Egalement disponibles  en petites buchettes

06 14 82 84 44 

D’autres douceurs sont disponibles (se renseigner)

Touron : génoise, mousse pâte à bombe touron,

brisure de touron

Yéma : génoise, mousse Yéma caramélisée

Royal : mousse chocolat noir, croustillant praliné,

glaçage chocolat noir

Belle des Bois : mousse fruits rouges, insert fruits

rouges, crème chiboust caramélisée

Citron meringuée : biscuit struesel amande,

mousse citron, crémeux citron, meringue deux

textures

Le Chai du Vercol
Le conseil vin rouge de Rachel

Cave Jonquères d’Oriola

Le Domaine des 3 Vallées de Tautavel s’accordera

parfaitement avec le civet de sanglier de Louis.

“Ce vin typé dont le nez dévoile des saveurs d’épices

douces offre une belle fraîcheur et de beaux tanins

tout en souplesse grâce à ses arômes de fruits noirs”

06 14 82 84 44 

Le Cavalcade (double médaille d’or) est idéal pour la

zarzuela de pescado de Louis. “Son nez frais et

expressif  est suivi de notes grillées et vanillées. Avec

son attaque douce légèrement boisée, il révèle de

complexes arômes floraux, doublés d’épices fraîches

et de pain brioché.”

Le conseil vin blanc de William

04 68 22 73 22

Pâtisserie Duran

Menu festif

Les Bûches mousse

PENSEZ A RESERVER  !

A CORNEILLA

GOURMANDISES DE

Noël



Zoom sur.... 12
La magie de Noël éclaire Corneilla...

C’est tous ensemble que nous avons pu admirer les nouvelles illuminations le 6 décembre dernier avec la mise en
lumière du sapin précédée d’une marche aux flambeaux. Une manifestation qui a une nouvelle fois réuni les petits et les
grands dans un bel esprit de Noël. Si les plus jeunes ont pu s’émerveiller de la place illuminée, les adultes ont quant à
eux pu apprécier le traditionnel vin chaud concocté par Lilian, dont la recette fait toujours l’unanimité auprès des
amateurs ! Comme les années précédentes, les illuminations ont été louées à une entreprise barcelonaise, ce qui permet
à la municipalité de proposer chaque année de nouveaux sujets et de réduire les coûts.


